



くりしま

《本園の教育目標》
 ○元気があがる ○自分のことは自分です
 ○仲良く遊ぶ ○ものごとに興味・関心をもつ
 ○思ったことを話し、人の話を聞く
 ○体験や考えに感動する ○工夫して表現する

《栗島幼稚園ホームページ》 [栗島幼稚園](#) [検索](#) 《Instagram》 [kurishima1955](#)



『水しぶきと笑顔』～光と風のなかで育つ子どもたち～

園長 矢田 泰久

梅雨明けが待ち遠しい今日この頃、蒸し暑さの中にも、元気に遊ぶ子どもたちの笑顔が光っています。花壇のカーナソスのお花やお庭のあじさいが色づき、月初めには七夕の飾りつけにも心が躍る季節となりました。

6月はどろんこ水あそびを通して楽しい時をたくさん過ごしました。雨の降る時には、室内での工夫された遊びや製作活動を通して、子どもたちは友達と協力したり、自分の思いを表現したりと、さまざまな経験を積むことができました。

さて、7月は夏ならではの活動が盛りだくさんです。水遊びでは、光を浴び風に吹かれ一層心も体も解放され、のびのびと過ごす子どもたちの姿が見られることでしょう。暑さも本格化してきますので、体調管理に十分気をつけながら、楽しい夏の思い出をたくさん作っていききたいと思います。



6月の園児らの様子



年少組 どろんこ遊びでは、遊びの後に「私のパンツはどこ？」「裏返しになっちゃった」「先生手伝って！」等、当初は大混乱のお着替えでしたが、まずは自分からやってみようとする姿が少しずつ見られるようになり頑張っています。また、初めての農業体験では、朝から「長靴履いてきたよ」「ぼく、ジャガイモ5個採るんだ」とドキドキ・ワクワクな様子の子もたちです。園のバスに乗りいざ畑へ出発。バスに乗るのが初めての子はとっても大喜びでした。畑に着くと「ジャガイモたくさん採ろう！」と一生懸命土を掘る子どもたち。すると、土の中からジャガイモがごろごろ顔を出し「ジャガイモみつけた！」「あったよ！」と嬉しそうにビニール袋にジャガイモを入れていました。

年中組 日々汗をいっぱいかきながらも夢中になって色々な遊びを楽しんでいます。だんだんと生活の流れをつかみ、日々元気度が増しています。正課の先生方からも大きな声でのご挨拶や、堂々とした発表や歌声に沢山褒めていただき自信たっぷりに成長しています。楽しい気持ちがつい上回り、時々集中が切れてしまうこともありますが、始まる前に頑張る時間と楽しむ時間があることを伝え、少しずつリリリをつけて過ごすことができるようにと見守っています。

年長組 どろんこ遊びでは友達と協力して行う姿がみられ、川を砂場いっぱいにつなげたり途中にトンネルを掘ったり、レストランでもお米を用意する子や飾りの葉っぱを集める子、と分担した

りとこれからまだまだ進化しそうです。戸外遊びではドッジボールが人気です。そして、担任を相手にボール投げを挑んでくる子が増えてきて、最近は先生役になり特訓をする子も出てきました。また、時計製作ではステンドグラス風に光に透けるので、作るのをとても楽しみにしてくれていました。ほとんどの作品は自分で好きな色を選んでいるのです。農業体験3回目のベテラン年長組のみんな。さくさくと職人のように掘り進め、たくさん収穫しました。

ほし組 人数も増え現在70名余が在籍しています。6月は午前保育もあり生活時間が増えました。晴れた日はたくさん外遊びをし、雨の日や猛暑の日には体育館や室内でゲームをして充実した保育の機会を提供しています。引き続きより楽しく過ごせるよう工夫していきます。

ひよこ組 生活習慣の積み重ねから、少しずつ靴やズボンの脱ぎ履きができるようになっていきます。さらに、自分からやりたい気持ちも膨らみ始めています。引き続き、暑さ対策を図り健康状態を配慮した水遊びなど夏ならではの遊びに興じてまいります。

< 6/13 避難訓練 初めてのひよこ組・年少組も「お」「か」「し」「も」体験 >



< 6/20 農業体験 ジャガイモほり(平野にある遠山農園) >



ところで、先月11日(水)に青井小、21日(土)には栗島小の学校公開に行っておりました。小学校で頑張っている卒園児たちの授業の様子、掲示物の書や絵画、感想文等々の作品を観させていただきました。また、休み時間には子どもらに声を掛け、一言声を交わしながら、成長した姿や元気に過ごしている姿に心地よい喜びを感じさせていただきました。今後共、卒園児が小学校の目標の達成に努め、楽しく充実した生活が送れますこと、健やかに成長できますことを切に祈る次第です。「大きく大きく魅力的な人になあ〜れ！！」

【7月の主な行事】

- 4日(金) 5日(土) 年長お泊り保育、年少・年中休園
- 7日(月) ひよこ組令和7年度追加募集説明会
- 10日(木) 年中ピクニック参観
- 17日(木) 第一学期終業式(制服登園) 午後ほし組なし
- 18日(金) 夏季保育①スイカ割(午前保育)
- 19日(土) 夕涼み会 午後4時30分受付
- 22日(火) 夏季保育②
- 23日(水) 夏季休業日保育始

結びに、先月は個人面談に足をお運びいただき誠にありがとうございました。今後共、皆様の要望や様々な期待に努力いたします。引き続き園へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

なお、足立区幼稚園フェスタに、本園から47名もの子どもたちが遊びに来てくれました。感謝です。